

## CONSULTATION PUBLIQUE PROJET PLACES ACADIE HENRI-BOURASSA

SEANCE D'AUDITION DU 18 FEVRIER 2008

### Mémoire de Lynda WAZIR (résidente des Places relocalisés)

Je m'appelle Lynda Wazir. Je suis résidente des Places de l'Acadie à Montréal.

J'ai été relocalisée.

Je suis d'accord avec le projet immobilier proposé et y apporte mon soutien car je vois à travers ce projet une amélioration des conditions de vie des résidents.

J'ai néanmoins quelques réserves par rapport au projet.

Je recommande que :

- Le chauffage, le frigo et le poêle soient inclus dans les loyers
- Les loyers soient abordables afin de faciliter le choix d'un retour sur le site aux résidents relocalisés
- Les logements soient plus grands
- Il y ait une meilleure circulation de l'air convenable à l'intérieur des cuisines
- Les locataires relocalisés aient la possibilité de choisir les logements qui leur conviennent
- Soit maintenue une animation de la vie communautaire sur le site au profit de tous les résidents
- Soit accepté dans les nouveaux appartements, l'utilisation d'appareil électriques comme four à pain, machine à coudre, mélangeur à fruits
- Il y ait des balcons individuels et personnels à chaque logement
- Les laveuse-sécheuses soient bien abritées et accompagnées de longues tablettes faits de bois neufs pour un meilleur travail.